



EXEMPLE DE VOYANCE PAR MAIL

Bonjour je m'appelle Patricia, je suis née le 4 août 1978. J'ai rencontré récemment Mickaël né le 4 février 1983. J'aimerais savoir ce que va donner cette récente relation ? merci pour votre réponse.

Bonjour Patricia,

Est-ce-que je vois votre relation continuer dans un avenir proche ? Ma réponse est Oui.
Est-ce-que cette relation vous apportera ce que vous recherchez, je n'en suis pas vraiment certaine.

Mikaël m'apparaît comme un homme indépendant qui voit la relation amoureuse comme une chose importante mais non essentielle. Son entourage est primordial pour lui, ses amis comptent énormément et s'il doit être amené à choisir, ce sera vers eux qu'ils se tournera.

De votre côté, vous aimez vivre votre amour pleinement, passionnément, vous avez besoin d'attention, vous êtes exclusive dans vos relations.

Vos aspirations à chacun sont ainsi assez éloignées. Cela ne veut pas dire que vous ne pourrez pas vivre une belle et longue relation mais elle sera ponctuée de hauts et de bas et vous devrez faire preuve de beaucoup d'abnégation.

Vous devrez apprendre à respecter le besoin de liberté de Mickaël et surtout vous devrez, l'un et l'autre, apprendre à communiquer pour que votre relation s'inscrive dans la durée.

Réfrénez votre jalousie, votre autoritarisme, laissez-lui son jardin secret, ses sorties entre amis, il est friand de liberté ! Comprenez que cela ne remet pas en cause l'amour qu'il vous porte, bien au contraire.

Je sais que ce n'est pas toujours facile quand on est aussi entière que vous, mais c'est le seul moyen de donner une chance à votre relation sur le long terme.

Et quoi qu'il arrive, je vous rappelle que le dialogue et la modération seront la clé de votre avenir amoureux avec Mickaël !

Je reste à votre écoute dans les prochaines semaines si vous avez besoin de précisions.

A très vite

Virginie.